

"Todas las verdades son fáciles de entender una vez descubiertas; el punto es descubrirlas"

Galileo Galilei.



TIPO DE CAMBIO  
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

18.90

Euro

20.55

[www.imcp.org.mx](http://www.imcp.org.mx)

ComUniCCo  
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA <sup>TMX</sup>

## IP invertirá US31,430 millones en México

El Consejo Mexicano de Negocios (CMN) invertirá 31,430 millones de dólares para el 2017, 6.1% menos respecto del 2016, como reflejo de la cautela que mantienen los hombres de los grandes corporativos en México frente a la incertidumbre económica y de volatilidad financiera, así como el ambiente que prevalece sobre la nueva relación comercial con Estados Unidos. Alejandro Ramírez, presidente del CMN, pidió al Jefe del Ejecutivo, Enrique Peña Nieto, redoblar esfuerzos para concretar la segunda ola de reformas pendientes en materia de justicia y Estado de Derecho, tema que preocupa al empresariado por el incremento de inseguridad y corrupción.

El Financiero

## Las casas son ahora más caras y esta es la razón

Los costos de construcción de vivienda se han elevado a su mayor nivel desde 2004, ante el fuerte crecimiento en el precio de diversos materiales, principalmente los productos de alambre y metálicos. La construcción residencial se encareció un 13.2 por ciento anual, en promedio, entre enero y abril de este año. El incremento en los precios de materiales promedió 15.2 por ciento en el mismo periodo, mientras que en el alquiler de maquinaria el aumento fue de 8.2 y de 3.8 por ciento en el costo de la mano de obra, según los registros del INEGI. La inflación en los materiales ha sido impulsada especialmente por los incrementos en los productos como la malla de acero, que en abril registró un crecimiento anual de 38.6 por ciento.

REFORMA  
CORAZÓN DE MÉXICO

## Se come inflación al salario

En los primeros 4 meses de este año, el aumento de 9.58 por ciento otorgado a los salarios mínimos a partir de enero ya perdió una tercera parte, debido a que en entre diciembre de 2016 y abril de 2017 el Índice Nacional de Precios al Consumidor tuvo un avance de 3.04 por ciento. Si se mantiene la tendencia alcista y al cierre de 2017 la inflación se ubica en 6 por ciento, el aumento real de los salarios mínimo habrá sido de 3.6 por ciento. Luis Foncerrada, director general del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), afirmó que se puede revisar un incremento al salario mínimo, pero se debe evitar que los precios se eleven porque de lo contrario, se perderá el poder adquisitivo.

Viernes 12 de mayo de 2017

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP



Publicación de la CONAA y Modelo de Informe de Gobierno Corporativo



Evento de transmisión simultánea – Repatriación de Capitales



## NOTAS FISCALES:

PRODECON / Compilación de Criterios Normativos, Jurisdiccionales y Sustantivos actualizado al mes de abril de 2017



SAT / Resoluciones Favorables a los Contribuyentes que Deriven de Consultas Reales y Concretas



SHCP / Listado de contribuyentes mediante el cual se notifica que los contribuyentes a que se refiere el Anexo 1 no ejercieron el derecho previsto en el artículo 69-B, segundo párrafo del CFF y por tanto, se actualiza definitivamente la situación a que se refiere el primer párrafo del artículo 69-B del CFF al 24 de abril de 2017



## MILENIO

### UE y EU analizan vetar aparatos electrónicos en equipaje de mano

Responsables europeos y estadounidenses mantendrán una conversación telefónica sobre la posibilidad evocada por Washington de prohibir las computadoras portátiles en la cabina de los aviones procedentes de Europa, anunció la Comisión Europea. "Hay una conversación telefónica prevista más tarde en el día de hoy entre el secretario estadounidense de Seguridad Interior, John Kelly, y algunos ministros" de países europeos, en la que participarán dos comisarios europeos, declaró una portavoz del ejecutivo comunitario, Anna-Kaisa Iitkonen.

## EXCELSIOR

### Se mantiene producción industrial en marzo

En marzo de este año, la producción industrial del país se mantuvo sin cambios en términos reales; tanto en su comparación mensual como en el dato anual, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En su reporte de la información oportuna sobre la actividad industrial en México en el tercer mes de 2017, el organismo detalló que con datos desestacionalizados, el resultado de este indicador en marzo se debió al aumento en dos de sus componentes y a la baja de dos más. Precisa que el rubro de generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final aumentó 0.5% y la minería creció en 0.1% respecto a febrero previo.

## La Razón

### Carstens se va tranquilo al dejar encaminada inflación a la baja

A seis meses de dejar el cargo como gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens dejó claro que se va con tranquilidad, luego de dejar la inflación encaminada a alcanzar la meta de tres por ciento, a pesar de que este indicador alcanzó su nivel más alto, desde la crisis de 2009, en 5.82 por ciento en el mes de abril. En entrevista, luego de participar en el foro True Economic Talks, Afrontando el Cambio, organizado por el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), comentó que gran parte del sesgo en los precios al consumidor se dieron por el aumento en el transporte público en la Ciudad de México, el cual fue un "cambio discreto" y no como parte de un proceso inflacionario en otros bienes y servicios.



## INDICADORES:

### Tasa de interés objetivo

(11/05/17)	6.50
TIIE 28 (11/05/17)	6.8950
TIIE 91 (11/05/17)	6.9693
TIIE 182 (10/05/16)	7.2326
CETES 28 (09/05/17)	6.49

Reservas internacionales (mdd)	
(05/05/2017)	174,844.6

### Inflación anual

(Abr. 2016-Abr 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	5.82
Inflación subyacente *	4.72

### Inflación mensual

(Abr. 2017, %)	
Inflación *	0.12
Inflación subyacente *	0.45
UDIS (12/05/17)	5.744909



\* WWW.BANXICO.ORG.MX

## CNNEXPANSION

### Así sortean los mexicanos la inflación

El aumento en el precio de los combustibles a inicios del año ha golpeado a todas las familias, tengan o no automóvil. Por lo que los consumidores han buscado formas de mantener su consumo. La inflación que registran gran parte de los hogares es de hasta 12%, el doble de la inflación oficial de acuerdo con datos de Kantar World Panel, una empresa que analiza el consumo de 2,500 hogares del país. Al cierre de abril, la inflación se aceleró 5.82%, la más alta desde mayo de 2009, por lo que los consumidores mexicanos han estado sorteando el incremento para no sacrificar la compra de bienes, por ello compran empaques más pequeños para mantener su consumo.



### Red interna de Telefónica sufre ataque informático

La red corporativa de Telefónica en esta capital fue hoy atacada por un virus informático, que obligó a la compañía a apagar las computadoras como medida preventiva, sin que haya afectado el servicio a consumidores y clientes. De acuerdo con fuentes de la compañía, los trabajadores en el llamado Distrito Telefónica, al norte de Madrid, detectaron problemas de seguridad en algunas computadoras sin que se conozca qué tipo de virus sea y que hasta ahora no ha tenido efectos en los servicios de la compañía. En algunos monitores se veía todo de color azul, mientras que otros mostraron un mensaje de infección, en que se pedía a la compañía 300 dólares en bitcoins.



### Sin cambios, producción industrial en marzo: Inegi

En marzo de este año, la producción industrial del país se mantuvo sin cambios en términos reales, tanto en su comparación mensual como en el dato anual, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En su reporte de la información oportuna sobre la actividad industrial en México en el tercer mes de 2017, el organismo detalló que con datos desestacionalizados, el resultado de este indicador en marzo se debió al aumento en dos de sus componentes y a la baja de dos más. Precisa que el rubro de generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final aumentó 0.5 por ciento y la minería creció en 0.1 por ciento.

Viernes 12 de mayo de 2017



## MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 12 de mayo

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 12 de mayo. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA: MONEX - Los mercados a nivel mundial presentan movimientos mixtos, después de conocer cifras relevantes Europa, pero a la espera de datos significativos en Estados Unidos. Cabe señalar que ayer Trump dijo que tener un tratado comercial justo con México y Canadá no implica necesariamente que su país reduzca a cero el déficit.



## Trump amenaza con cancelar las ruedas de prensa de la casa blanca

El presidente estadounidense, Donald Trump, propuso hoy acabar con las ruedas de prensa y distribuir respuestas por escrito "en beneficio de la precisión", después de las contradicciones sobre el despido del director del FBI. Trump se lanzó de nuevo a su cuenta de Twitter a primera hora de la mañana para atacar a la prensa, que critica la confusión que él mismo ha generado sobre las razones del sorpresivo despido del director del Buró Federal de Investigación (FBI), James Comey. En Twitter, Trump argumentó que los medios falsos están trabajando horas extra. Aseguró que como un presidente muy activo, con muchas cosas pasando, no es posible para sus subordinados estar en un podio con precisión perfecta.



## Se esperan lluvias muy fuertes durante la tarde y noche

Este viernes se prevé en el Valle de México potencial de tormentas puntuales muy fuertes, acompañadas de descargas eléctricas y posible caída de granizo durante la tarde y noche, reportó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Agregó que se prevé en la región cielo medio nublado con posibilidad de lloviznas y nubosidad en las primeras horas de la mañana. Se estima viento de componente norte de 10 a 25 kilómetros por hora, con rachas de 50 kilómetros por hora. Pronóstico del clima para el viernes 12 de mayo. En la Ciudad de México se prevé temperatura máxima de 28 a 30 grados Celsius y mínima de 14 a 16 grados.



www.imcp.org.mx



www.imcp.org.mx

